
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 1257/2013 der ödp-Ortsbeiratsfraktion betreffend Osteiner 

Hof (ödp) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Für den Osteiner Hof sind in Zukunft durchaus verschiedene Nutzungsmöglichkeiten 

denkbar.  

Der Bund hat mir gegenüber erklärt, dass er ab Herbst dieses Jahres verstärkt in die 

Vermarktung des Objektes einsteigt und einen nahtlosen Besitzübergang für das 

Frühjahr 2014 anstrebt. Im Rahmen ihrer Möglichkeiten wird die Stadt den Bund 

dabei entsprechend unterstützen. 

 

 

 

Mainz,         04.  September 2013  

 

Gez. 

 

Michael Ebling 

Oberbürgermeister 


